

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Albi, le 29 mars 2024

**Monsieur Michel VILBOIS, préfet du Tarn, et Madame Marie-Claire DUPRAT, Inspectrice d'Académie-Directrice Académique des services de l'Éducation nationale du Tarn, ont signé, ce vendredi 29 mars 2024, la Charte de partenariat des acteurs scolaires, sociaux et économiques du Tarn en faveur de l'orientation, la formation et l'insertion des jeunes.**



**Cette charte résulte du rapprochement entre le Club « les Entreprises s'engagent » du Tarn, soutenu de la direction départementale de l'emploi, du travail, des solidarités et de la protection des populations (DDETSPP), et les services de la Relation École Entreprise de la Direction des Services Départementaux de l'Éducation Nationale du Tarn, pour mener une action départementale à destination des lycées professionnels et des entreprises locales, à la suite à la réforme des lycées professionnels.**

Elle permet de renforcer la coopération entre le monde professionnel et le monde de l'Éducation nationale dans une démarche partenariale et concertée pour agir collectivement et consolider les collaborations entre les entreprises et les équipes des lycées professionnels (équipe de direction/responsable du Bureau Des Entreprises), au service de la réussite de tous les élèves et de leur projection dans le monde de l'entreprise.

9 lycées professionnels tarnais et 9 entreprises sont mobilisés autour d'actions concrètes :

- Le Lycée Louis Rascol d'Albi / Fin'tech industrie
- Le Lycée Clément de Pémillie de Graulhet/ Surplus Recyclage
- Le Lycée Toulouse Lautrec d'Albi/ Safra
- Le Lycée Anne Veaute de Castres / Auchan Castres
- Le Lycée la Borde Basse de Castres / Eurofins
- Le Lycée du Sidobre de Castres/ AG+ Energie

- Le Lycée Jean Jaurès de Carmaux / OYA
- Le Lycée Riess Soult de Mazamet/ Elios
- Le lycée hôtelier de Mazamet / Restaurant Pinewood



Cette charte formalise les engagements réciproques de l'État et des acteurs scolaires, sociaux et économiques du Tarn en faveur de l'orientation, la formation et l'insertion des jeunes.